



とっチュウだより



文責 石井豊久

校長からの宿題:有意義な夏休みを!

まずは、「1学期よくがんばりました!」と生徒の皆さんには心から伝えたいです。特に印象的だったのは、5月の体育大会で3年生のリーダーシップのもと全校生徒が全力で盛り上げて完全燃焼できたこと。閉会式で校歌を大声で歌ったこと。体育大会であんなに大きな声で校歌を歌える生徒を心から誇りに思います。

また、給食当番の準備がとても速くなりました。無言清掃もずいぶん徹底していました。

さらに、横断歩道で高齢者の横断をさりげなくサポートしてくれた生徒もいます。ごみを拾う生徒もいます。地域に素晴らしい貢献をしています。これらのように、人に感動を与える、感謝されるすてきな取組が多く見られました。よく頑張りました。

いよいよ明日から夏休みです。生徒の皆さんは心待ちにしていたと思います。今年の夏を楽しいものにするだけでなく、今年こそチャレンジして成長する夏にしませんか(毎年頑張ってる方は引き続き頑張って)。有意義な夏休みにしてもらうために、生徒の皆さんに心掛けてほしいことを下に示します。これが**校長からの宿題**です!

- 一、命を大切に! (「命」は他人の命も大切に。「命」は心も含む) ←いつも言ってること
- 一、夏休みに成し遂げる目標を1つは立てる! (今の自分に必要な目標にする。)
- 一、立てた目標を必ず成し遂げる!
- 一、目標達成において努力した自分を褒める!
- 一、生活リズムはいつもと同じ!
- (深夜番組や動画、ゲーム等の誘惑に負けない。節度を守る!)

受検生としての目標でもいい、部活動の目標でもいい、趣味の目標でもいい、苦手克服の目標でもいいです。私の経験からすると、簡単なようで結構達成は難しいです。ですので、無理な目標は立てないこと、努力すれば達成できる目標にすること、が大事です。ま

た、弱い自分に打ち勝ってほしいです。「敵は自分」。私も8月の目標を立てました。その内容は秘密です。「無言実行」します。私の中にいる敵はかなり手強いです。でも、今年こそ成し遂げたいと思います。皆さんも、今年の夏、チャレンジしてください。この8月、自分の成長にむけて密かに燃え、何かを企んでいる土々呂中生であってほしいと思います。**校長からの宿題**のチェックの仕方は、9月以降、「夏休みの目標達成できた?」と私が突然話かけるかもしれません。心の準備をしておいてください。

9月に一皮むけた皆さんに会いたいです。けがや事故など十分気をつけ、全員元気に9月に会いましょう。水難事故が多発しています。水の事故には特に気を付けてください!

県中学校総合体育大会

7月14日から24日にかけて、県中学校総合体育大会が行われ、サッカー、柔道、剣道、陸上競技、男子卓球、女子卓球、水泳の各部が参加しました。この猛暑の中、最後まであきらめず、仲間同士励まし合いながら、全力で取り組んでいた土々呂中生の姿に感動しました。よく頑張りました。それぞれの次の目標に向かって、気持ちを切り替えて頑張ってください。ご家族の皆様も応援ありがとうございました。主な結果(個人は上位入賞のみ)は以下のとおりです。

サッカー	1回戦惜敗		
柔道	団体女子	1回戦惜敗	
	個人	津田、甲斐(あ)	ベスト8
		菅野(蒼)	3位
剣道	団体男子	1回戦惜敗	
卓球	団体男子	2回戦惜敗	
	団体女子	2回戦惜敗	
	個人	三輪	ベスト8
陸上	1500m	甲斐(日)	3位

